

# LAS MARCAS

## ENTRANTE 2021





# DE JUNIO A OCTUBRE

## 6 NOCHES / 7 DÍAS

## Desde los Sibilinos hasta el Conero

una mezcla intensa y atractiva para un viaje a través de las dos almas de  
Las Marcas

### Offida - DÍA 1

Por la tarde visita del burgo de Offida: se irá al descubrimiento de los escorzos y las joyas arquitectónicas del casco antiguo de Offida: desde las peculiaridades de estilo modernista del Corso del Serpente Aureo hasta las atmósferas medievales y renacentistas de Piazza del Popolo. Irrenunciable la visita a Santa Maria della Rocca, obra de arte de estilo románico - gótico que dejará sin palabras por la magnificencia de la cripta y la elegancia de la iglesia superior.

Sin embargo Offida es la tierra madre de la vid en particular la bodega Ciù Ciù, situada en un bonito sitio del siglo XVI, el Palazzo Mercolini Tinelli, que os acogerá para la degustación de vinos que han restituido la fama a estas tierras: el vino Rosso Piceno superior, la Passerina y el Pecorino. Por la noche regreso a la estructura en Montefortino, cena y alojamiento.

### Montefortino y las trufas de los Sibilinos - DÍA 2

La trufa es la preciosidad de los Montes Sibilinos y este día será dedicado a este producto cotizado. Después del desayuno se proseguirá entre los bosques de hayas y melojos para observar los buscadores de trufas ponerse manos a la obra, en compañía de sus fieles perros de busca.

Almuerzo con menú a base de trufa blanca y negra. Por la tarde se visitará el cercano burgo de Montefortino con su instalación medieval todavía intacta. Regreso al hotel en Montefortino, cena y alojamiento.

### Senderos de los Sibilinos y quesos, pequeños burgos de Smerillo y Montefalcone Appennino - DÍA 3

Por siglos los Montes Sibilinos han sido un lugar elegido para el rebaño gracias a los verdes pastos de montaña y praderas de altura. Después del desayuno se recorrerá con el guía delante de las cumbres legendarias entre caminos, senderos y burgos montanos. Almuerzo libre.

Por la tarde visita de los pequeños burgos de Smerillo y Montefalcone Appennino. De origen romana, los dos pueblos se encuentran encima de una roca entre los valles del Aso y del Tenna, que permite la visión de paisajes sugestivos hacia los Sibilinos y los montes de la Laga.

Para concluir os esperará una degustación con requesón, quesos cremosos y maduros en una lechería. Regreso a Montefortino, cena y alojamiento en hotel.



### Senderismo encima de la cumbre del Monte Sibilla, el burgo de Montemonaco - DÍA 4

Desayuno en hotel y encuentro con el guía especializado en excursiones ambientales. En los montes Sibilinos no se puede renunciar al senderismo.

Se avanzará en cota sobre la magnífica cima del Monte Zampa con la vista de la Gola dell' Infernaccio, el Monte Vettore y la valle del Lago de Pilato hasta llegar a la grandiosa cueva de Sibilla, lugar de culto en edad picena y meta durante el Medioevo para aventureros, jinetes y nigromantes;

se conquistará la cumbre a cota 2173 mt que atribuye el nombre a la cadena de los Sibilinos. Almuerzo libre.

Por la tarde visita del burgo montano de Montefortino con el Museo de la Sibilla y el Museo Diocesano. Regreso al hotel por la noche, cena y alojamiento.



### Portonovo y la cuevas de Camerano - DÍA 5

Después del desayuno en hotel, día de mar y sol en la característica Bahía de Portonovo. Se visitará la iglesia de Santa Maria de Portonovo, pequeña joya románica asomada sobre el Adriático. Almuerzo libre. Por la tarde se llegará a la cercana Camerano y visita de las célebres cuevas: en compañía del guía local se recorrerán las entrañas del pueblo para descubrir entre iglesias subterráneas y entornos laberínticos todos los secretos y los misterios de este antiguo complejo subterráneo. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

### Senderismo circular del Conero - DÍA 6

Desayuno en hotel y encuentro con guía especializado en excursiones ambientales. Se irá encima del Monte Conero.

Después de la visita a la maravillosa parroquia románica de San Pedro, será posible sumirse en los aromas y colores de la mancha mediterránea, entre las extraordinarias vistas sobre el Mar Adriático: como el Passo del Lupo que se asoma sobre la playa Due Sorelle. Almuerzo libre. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

### Sirolo y la playa Sassi Neri - DÍA 7

Desayuno en hotel y salida por el gracioso burgo de Sirolo para una excursión muy panorámica, sumidos en la mancha mediterránea del promontorio del Conero.

El camino, ofreciendo extraordinarias asomadas sobre el acantilado calcáreo y el Mar Adriático, conducirá hasta la playa Sassi Neri, una de las más bonitas y conocidas de la Riviera del Conero para disfrutar de baños de sol y mar. Almuerzo libre. Fin de servicios.



#### Cuotas individuales

con participación mínima 2 personas:

#### Cuota básica - EUROS 355

La cuota comprende: nr. 6 notti in mezza pensione in camera doppia/matrimoniale; assicurazione medico/bagaglio.

#### Cuota silver - EURO 600

El precio incluye: 6 noches en régimen de media pensión en habitaciones dobles/ cama de matrimonio; degustación de vinos en la bodega "Ciù Ciù" de Offida; senderismo con guía del segundo día con almuerzo a base de trufa blanca y negra; senderismo con guía del tercer día con degustación a base de especialidades típicas locales; entrada y visita de las cuevas de Camerano; seguro de viaje.

#### Cuota gold - EURO 790

El precio incluye: 6 noches en régimen de media pensión en habitaciones dobles/cama de matrimonio; degustación de vinos en la bodega "Ciù Ciù" de Offida; senderismo con guía del segundo día con almuerzo a base de trufa blanca y negra; senderismo con guía del tercer día con degustación a base de especialidades típicas locales; senderismo con guía sobre la cima del Monte Sibilla del cuarto día; entrada y visita de las cuevas de Camerano; senderismo guiado sobre el monte Conero durante el sexto día; seguro de viaje.

#### Las cuotas no incluyen:

las comidas no mencionadas, las bebidas, las entradas no mencionadas y todo lo que no está indicado en la voz " el precio incluye".

#### Bajo petición del interesado:

Suplemento habitación individual  
Seguro opcional contra la cancelación de la reserva

DE JUNIO A SEPTIEMBRE

3 NOCHES / 4 DÍAS

## Entre los montes Sibilinos y el Conero

### Offida - DÍA 1

Por la tarde visita del burgo de Offida: se irá al descubrimiento de los escorzos y las joyas arquitectónicas del casco antiguo de Offida: desde las peculiaridades de estilo modernista del Corso del Serpente Aureo a las atmósferas medievales y renacentistas de Piazza del Popolo. Irrenunciable la visita a Santa Maria della Rocca, obra de arte de estilo románico - gótico que dejará sin palabras por la magnificencia de la cripta y la elegancia de la iglesia superior. Sin embargo Offida es la tierra madre de la vid en particular la bodega Ciù Ciù, situada en un bonito sitio del siglo XVI, el Palazzo Mercolini Tinelli, que os acogerá para la degustación de vinos que han restituido la fama a estas tierras: el vino Rosso Piceno superior, la Passerina y el Pecorino. Por la noche regreso a la estructura en Montefortino, cena y alojamiento.

### Senderismo al Lago de Pilato - DÍA 2

Después del desayuno encuentro con guía especializado en excursiones ambientales y inicio del característico senderismo entre los más famosos Montes Sibilinos.



Desde el pequeño burgo montano de Foce de Montemonaco se proseguirá hacia el legendario Lago de Pilato: acogido en el escenográfico anfiteatro natural delimitado por la cima del Vettore, el Pizzo del Diavolo y Cima del Redentore, se llegará hasta el espejo lacustre de origen glacial, meta durante el medioevo de magos y nigromantes, entorno único al mundo por la presencia del Chirocefalo del Marchesoni: pequeño crustáceo superviviente de la última glaciación. Se recordarán las muchas leyendas que todavía sobreviven en estos lugares y se contará del milagro naturalista del Chirocefalo, un vero y propio fósil viviente que nada en las aguas del lago. Almuerzo libre durante l'excursión y gran final en taberna con una super degustación a kilómetro cero toda dedicada a los sabores más típicos de los Montes Sibilinos. Regreso en hotel a Montefortino, cena y alojamiento.

### Montefortino y las trufas de los Sibilinos

- DÍA 3

La trufa es la preciosidad de los Montes Sibilinos y este día será dedicado a este producto cotizado.



Después del desayuno se proseguirá entre los bosques de hayas y melojos para observar los buscadores de trufas ponerse manos a la obra en compañía de sus fieles perros de busca. Almuerzo con menú a base de trufa blanca y negra.

Por la tarde se visitará el cercano burgo de Montefortino con su instalación medieval todavía intacta. Por la noche llegada al hotel en Ancona, cena y alojamiento.

### Sirolo y la playa Sassi Neri - DÍA 4

Desayuno en hotel y salida por el gracioso burgo de Sirolo para una excursión muy panorámica, sumidos en la mancha mediterránea del promontorio del Conero.

El camino, ofreciendo extraordinarias asomadas sobre el acantilado calcáreo y el Mar Adriático, conducirá hasta la playa Sassi Neri, una de las más bonitas y conocidas de la costa del Conero para disfrutar de baños de sol y mar.

Almuerzo libre. Fin de servicios.



#### Cuotas individuales

con participación mínima 2 personas:

#### Cuota básica - EUROS 180

El precio incluye: 3 noches en régimen de media pensión en habitaciones dobles/ cama de matrimonio; seguro de viaje.

#### QUOTA SILVER - EUROS 380

El precio incluye: 3 noches en régimen de media pensión en habitaciones dobles/cama de matrimonio; visita guiada del burgo de Offida y degustación de vinos en la bodega "Ciù Ciù"; excursión guiada del segundo día con degustación en taberna dedicada a los sabores más típicos de los Montes Sibilinos; seguro de viaje.

#### Cuota gold - EUROS 500

El precio incluye: 3 noches en régimen de media pensión en habitaciones dobles/cama de matrimonio; visita guiada del burgo de Offida y degustación de vinos en la bodega "Ciù Ciù"; excursión guiada del segundo día con degustación en taberna dedicada a los sabores más típicos de los Montes Sibilinos; excursión guiada del tercer día y almuerzo con menú a base de trufa blanca y negra; seguro de viaje.

#### Las cuotas no incluyen:

las comidas no mencionadas, las bebidas, las entradas no mencionadas y todo lo que no está indicado en la voz "el precio incluye".

#### Bajo petición del interesado:

Suplemento habitación individual  
Seguro opcional contra la cancelación de la reserva

DE MAYO A SEPTIEMBRE

4 NOCHES / 5 DÍAS

## Mares, burgos y sabores de Las Marcas

### Grottammare - DÍA 1

Por la tarde tiempo libre para disfrutar de un completo relax al mar.

Por la noche llegada a Grottammare, cena y alojamiento en hotel.

### Sol, Mar, Offida y sus vinos - DÍA 2

Mañana dedicada al mar y al sol. A continuación se llegará al cercano burgo de Offida para una degustación/ almuerzo cerca de la bodega Ciù Ciù, situada en el interior del Palacio Mercolini Tinelli del siglo XVI. Offida es la tierra madre de la vid, por eso el almuerzo incluirá vinos que han convertido este lugar en uno de los más célebres: el Rosso Piceno superior, la Passerina y el Pecorino.

Por la tarde visita del burgo de Offida: se irá al descubrimiento de los escorzos y las joyas arquitectónicas del casco antiguo de Offida: desde las peculiaridades de estilo modernista del Corso del Serpente Aureo hasta las atmósferas medievales y renacentistas de Piazza del Popolo. Irrenunciable la visita a Santa Maria della Rocca, obra de arte de estilo románico - gótico que dejará sin palabras por la magnificencia de la cripta y la elegancia de la iglesia superior. Regreso al hotel de Grottammare, cena y alojamiento.

### Torre di Palme y los macarrones de Campofilone - DÍA 3

Después del desayuno se proseguirá el viaje hasta el burgo de Torre di Palme. Por la mañana día dedicado al Bosque del Cugnolo para descubrir las esencias de un trozo de tierra de vegetación mediterránea todavía intacto. Más tarde se admirarán las joyas y las vistas de la magnífica Torre de Palme, que forma parte de "I Borghi Più Belli d'Italia". Almuerzo libre.

Por la tarde traslado a Campofilone, famosa por sus macarrones, para una visita a la fábrica de pastas alimenticias frescas donde se conocerán los secretos de esta fantástica y súper tradicional pasta al huevo.

Regreso al hotel de Grottammare, cena y alojamiento.

### Ascoli Piceno y aceitunas fritas - DÍA 4

Después del desayuno se llegará a Ascoli Piceno, tierra madre de las aceitunas fritas. La ciudad de las cien torres es preciosa por sus tesoros arquitectónicos insertados entre plazas de travertino, iglesias románicas y palacios nobiliarios.

Visita guiada por el casco antiguo, las magníficas Piazza del Popolo y Piazza Arringo, la iglesia de la Scopa, extraordinario ejemplo barroco y la fortaleza Malatestiana con el museo que conserva el Tesoro de los Longobardos y al final visita guiada al Museo Arqueológico.

Almuerzo libre. Ciertamente para concluir el día no puede faltar la irrenunciable degustación en la comida callejera de las célebres aceitunas fritas. Regreso al hotel de Grottammare, cena y alojamiento.

### Sol, mar y Grottammare - DÍA 5

Día dedicado al relax en las playas de la Riviera degli Aranci. Mañana de diversión entre chapuzones en el mar y baños de sol. Almuerzo libre. Por la tarde visita de Grottammare desde la rambla hasta el Vecchio Incasato.

Se empezará por las atmósferas del siglo XX de los característicos edificios de estilo modernista en la rambla para concluir con las extraordinarias vistas del Vecchio Incasato medieval.

Fin de servicios.





**DE MAYO A NOVIEMBRE**  
4 NOCHES / 5 DÍAS

# Ascoli Piceno

Inusual y sus alrededores

## Ascoli Piceno: el casco antiguo - DÍA 1



En las primeras horas de la tarde se paseará por el casco antiguo de Ascoli Piceno, tierra madre de aceitunas rellenas y fritas. La ciudad de las cien torres es preciosa por sus tesoros arquitectónicos insertados entre plazas de travertino, iglesias románicas y palacios nobiliarios. Visita guiada por el casco antiguo, las magníficas Piazza del Popolo y Piazza Arringo, la iglesia de la Scopa, extraordinario ejemplo barroco y la fortaleza Malatestiana con el museo que conserva el Tesoro de los Longobardos.

Sin duda no puede faltar la irrenunciable degustación en la comida callejera de las célebres aceitunas fritas. Por la noche llegada al hotel de Ascoli Piceno, cena y alojamiento.

## Con los antiguos peregrinos siguiendo las huellas de San Francisco - DÍA 2



Después del desayuno, día dedicado al descubrimiento de los primeros lugares apartados en las tierras del Piceno, acompañados por guía especializado en excursiones ambientales.

Se recorrerá la última etapa del Camino de San Francisco de la Marca que se desarrolla desde Venarotta hasta la ciudad de Ascoli, un recorrido que tarda 5 horas en el que será posible sumirse en los lugares y en los sabores de antaño. El almuerzo será incluido en el circuito y se basará sobre las especialidades típicas tradicionales. Llegada a Ascoli, cena y alojamiento en hotel.

## Al descubrimiento de los antiguos eremitorios de la edad monástica, Colle San Marco - DÍA 3



Después del desayuno, día dedicado al descubrimiento de los primeros eremitorios en las tierras Picenas, siempre acompañados por el guía especializado en excursiones ambientales.

A unos minutos de Ascoli Piceno, Colle San Marco se coloca sobre las alturas en el sureste del casco antiguo.

Fruido desde el alto medioevo por diferentes grupos de monjes que aquí fundaron el magnífico retiro. Gracias a un sugestivo senderismo se descubrirá la vida espiritual de Beato Corrado, y se enterará la naturaleza que antaño acogió los primeros eremitas en este paraíso. Durante el camino, parada para almorzar en área de descanso cerca del Rifugio Paci a base de productos típicos relacionados a las tradiciones del lugar. Por la tarde continuación del viaje y regreso hacia Colle San Marco.

En seguida visita de la cuevas del escultor Giuliano Giuliani para conocer desde cerca la tradicional producción del travertino. Regreso al hotel en Ascoli Piceno, cena y alojamiento.

### Cuotas individuales

con participación mínima 2 personas:

#### Cuota básica - EUROS 340

habitaciones dobles/ cama de matrimonio; seguro de viaje.

#### Cuota silver - EUROS 420

El precio incluye: 4 noches en régimen de media pensión en habitaciones dobles/cama de matrimonio; visita guiada de la ciudad de Ascoli Piceno; degustación en la comida callejera de las célebres aceitunas fritas; seguro de viaje.

#### Cuota gold - EUROS 500

El precio incluye: 4 noches en régimen de media pensión en habitaciones dobles/cama de matrimonio; almuerzo a Offida en la bodega Ciù Ciù con degustación de vinos; visita de la fábrica de macarrones de Campofilone; visita guiada de la ciudad de Ascoli Piceno; degustación en la comida callejera de las célebres aceitunas fritas; seguro de viaje.

#### Las cuotas no incluyen:

las comidas no mencionadas, las bebidas, las entradas no mencionadas y todo lo que no está indicado en la voz "el precio incluye".

#### Bajo petición del interesado:

Suplemento habitación individual  
Seguro opcional contra la cancelación de la reserva

## Paseando con los habitantes del Piceno: las antiguas tradiciones de Ascoli y Offida - DÍA 4

Desayuno en hotel y a continuación tiempo libre en el casco antiguo de Ascoli Piceno con posibilidad de saborear un exquisito aperitivo en el célebre "Caffè Meletti".

Almuerzo libre. Por la primera tarde traslado a Offida, tierra de la vid y de la antigua elaboración del encaje de bolillo. Se pasará por la renacentista Piazza del Popolo y se visitará la iglesia de Santa Maria della Rocca, obra de arte de estilo románico-gótico que deja sin palabras por la magnificencia de la cripta y la elegancia de la iglesia superior.

Más tarde nos dirigiremos hacia la Enoteca regional de Offida donde se podrá asistir al cuento sobre la consumición de vino por parte de los habitantes de Ascoli Piceno empezado por la mañana en el Museo Arqueológico. Se concluirá la visita de la Enoteca con una degustación de vinos y productos típicos. Regreso al hotel en Ascoli cena y alojamiento.

## Entre los bosques seculares del Piceno: vía de agua, Acquasanta Terme - DÍA 5

Desayuno en hotel, salida para descubrir Acquasanta Terme disfrutando del relax, sus beneficios aportados gracias sus aguas sulfúreas, sus bosques y ca-

scadas que la rodean. Acompañados por el guía especializado en las excursiones ambientales será posible sumirse en el verde y la tranquilidad de los bosques seculares de castaños, abetos, hayas y encinas. Se empezará por el sendero "Lu Vurghe" que conducirá a las piscinas de agua sulfúreas ya conocidas y utilizadas por el pueblo romano que explotaba las propiedades curativas de sus aguas. Durante el viaje de vuelta se asistirá a una lección de especialidades culinarias en la casa rural Arcera donde se podrá realizar un plato típico. Almuerzo en la casa rural. Por la tarde visita de las cascadas Forcella situadas en un entorno incontaminado y rico de vegetación. En proximidad de las cascadas se encuentra el Molino Pompili, uno de los molinos con las muelas más antiguas y mejor conservadas de la Región. Fin de nuestros servicios.



### Cuotas individuales

con participación mínima 2 personas:

#### Cuota básica - EUROS 290

El precio incluye: 4 noches en régimen de media pensión en habitaciones dobles/cama de matrimonio; seguro de viaje.

#### Cuota silver - EUROS 540

El precio incluye: 4 noches en régimen de media pensión en habitaciones dobles/cama de matrimonio; visita guiada de Ascoli Piceno; excursión del segundo día con almuerzo incluido en el precio; degustación de vinos en la Enoteca regional de Offida; excursión del quinto día; seguro de viaje.

#### Cuota gold - EUROS 750

El precio incluye: 4 noches en régimen de media pensión en habitaciones dobles/cama de matrimonio; visita guiada de Ascoli Piceno; excursiones del segundo y tercer día con almuerzo incluido en el precio; degustación de vinos en la Enoteca regional de Offida; excursión del quinto día con almuerzo en casa rural incluido en el precio; seguro

#### Las cuotas no incluyen:

las comidas no mencionadas, las bebidas, las entradas no mencionadas y todo lo que no está indicado en la voz "el precio incluye".

#### Bajo petición del interesado:

Suplemento habitación individual  
Seguro opcional contra la cancelación de la reserva

DE JUNIO A OCTUBRE  
3 NOCHES / 4 DÍAS

# Circuito en bici de montaña en el corazón de los montes Sibilinos

hotel base a Sarnano

## Sarnano - DÍA 1

Por la tarde visita del pequeño burgo medieval de Sarnano que, devenido ayuntamiento autónomo en la segunda mitad del siglo XIII, conserva todavía varios edificios de importancia histórica. En Piazza Alta se suceden el Palazzo de Priori, el Palazzo del Popolo (hoy Teatro della Vittoria), el Palazzo del Podestà y la iglesia de Santa Maria de Piazza caracterizada en su interior por una multitud de obras de arte.

El casco antiguo fue edificado sobre todo con piedra cocida, peculiaridad de Sarnano. No te pierdas las Cascadas de Sarnano: 3 sugestivas cascadas cerca del casco antiguo del burgo, conectadas por un circuito que ha asumido el nombre de Via delle Cascate Perdute. Dos de estas tres desniveles del torrente Tennacola, en realidad fueron ocultados por mucho tiempo en el medio de la vegetación y salieron a la luz solo en 2020.

El recorrido es fácil y largo casi 6 Km, con poco desnivel (80 metros de media) y solo un breve rato con un buzamiento muy pronunciado que precede las Cascadas dell' Antico Molino. Por la noche cena y alojamiento en hotel a Sarnano.

## Circuito con bici de montaña por Sarnano - DÍA 2

Desayuno en hotel. Salida para un camino de 6 horas (desnivel 1200 metros) con guía cicloturística.

El recorrido empezará por el casco antiguo de Sarnano y siguiendo un trayecto con panoramas impresionantes se llegará al altiplano de Ragnolo donde se recorrerá una pequeña ruta panorámica encima del altiplano recomendada solamente para personas entrenadas.

De otra manera se utilizarán e-bike. Almuerzo libre. Regreso al hotel cena y alojamiento.

## Circuito con bici de montaña por Amandola - DÍA 3

Desayuno en hotel. Día dedicado a un camino de larga duración (6 horas y desnivel 1200 metros) con guía cicloturística. Se empezará por el casco antiguo de Amandola. Se irá hacia Garulla y Pintura de Bolognola, para llegar a la meta, el Monte Amandola.

Recorrido aconsejado para personas entrenadas, de otro modo se utilizarán e-bike. Almuerzo libre. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



## Circuito con bici de montaña por Amandola

- GIORNO 4

Desayuno en hotel. Día dedicado a un camino con duración de 5 horas (desnivel 1300 metros) con guía cicloturística. Se iniciará por el casco antiguo de Amandola. Se irá desde la meseta de Amandola hasta el altopiano de Campolungo.

A continuación se descenderá para captar la cadena de los Sibillinos. Recorrido aconsejado para personas entrenadas y técnicamente preparada. Almuerzo libre y fin de nuestros servicios.



### Cuotas individuales

con participación mínima 2 personas:

#### Cuota básica - EUROS 240

El precio incluye: 3 noches en régimen de media pensión con, alojamiento en habitaciones dobles/ cama de matrimonio; seguro de viaje.

#### Cuota silver - EUROS 370

El precio incluye: 3 noches en régimen de media pensión, alojamiento en habitaciones dobles/ cama de matrimonio; excursión de 1 día con guía cicloturística; seguro de viaje.

#### Cuota gold - EURO 620

El precio incluye: 3 noches en régimen de media pensión, alojamiento en habitaciones dobles/ cama de matrimonio; excursiones de 3 días con guía cicloturística; seguro de viaje.

#### Las cuotas no incluyen:

las comidas no mencionadas, las bebidas, las entradas no mencionadas y todo lo que no está indicado en la voz " el precio incluye". Alquiler de bicicletas eléctricas - 30 euros por día.

#### Bajo petición del interesado:

Suplemento habitación individual  
Seguro opcional contra la cancelación de la reserva

## CONDIZIONI GENERALI DI CONTRATTO

### 1) Contratti di viaggio e responsabilità.

Il contratto è regolato dalle previsioni che seguono e dal Decreto Legislativo n. 111 del 17 marzo 1995, dalla Direttiva 90/314/CEE, dalle Convenzioni internazionali in materia e, in particolare, dalla Convenzione di Bruxelles del 20 aprile 1970 resa esecutiva con Legge 29 dicembre 1977 n.1084, dalla Convenzione di Varsavia del 12 ottobre 1929 sul trasporto aereo internazionale resa esecutiva con Legge 02 marzo 1963 n. 41, dalla Convenzione di Berna del 25 febbraio 1961 sul trasporto ferroviario resa esecutiva con Legge 02 marzo 1963 n. 806, in quanto applicabili ai servizi oggetto del pacchetto turistico, nonché dalle previsioni in materia del codice civile e delle altre norme di diritto interno, in quanto non derogate dalle previsioni del presente contratto. La responsabilità di CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC.COOP. non può, in nessun caso, eccedere i limiti fissati dalle leggi succitate. In particolare, CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC. COOP. non può essere ritenuta responsabile dei danni conseguenti a inadempimenti derivanti da colpe imputabili al viaggiatore, a terzi estranei alla fornitura delle prestazioni previste dal contratto, a cause di forza maggiore o ad avvenimenti che CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC.COOP. non poteva, con tutta la necessaria diligenza, prevedere o risolvere.

### 2) Prenotazioni.

L'iscrizione a uno dei viaggi proposti implica, da parte del Cliente, la piena accettazione delle Condizioni Generali qui indicate. L'accettazione delle prenotazioni è subordinata alla disponibilità dei posti e si intende perfezionata con la conferma da parte di CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC.COOP.

3) Pagamenti. All'atto della prenotazione dovrà essere versato un acconto pari al 25% della quota di partecipazione, oltre alle spese di apertura pratica di 30 euro a persona inclusa polizza medico-bagaglio. Il saldo dovrà essere versato entro 30 giorni dalla data di partenza. Per le prenotazioni effettuate nei 30 giorni precedenti la data di partenza, dovrà essere versato l'intero ammontare al momento dell'iscrizione. La mancata osservanza di queste condizioni autorizzerà CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC.COOP. ad annullare le prenotazioni anche se già confermate.

### 4) Quote di partecipazione.

Tutte le quote di partecipazione indicate nel presente catalogo, incluse le spese di apertura pratica, sono espresse in Euro. Le quote di partecipazione sono state calcolate in base ai costi dei servizi in vigore al momento della stampa del presente catalogo, ai cambi valutari e alle tariffe dei vettori indicate nella scheda tecnica. Le quote potranno essere modificate in qualunque momento in conseguenza di variazioni nel corso dei cambi, delle tariffe dei vettori e dei costi dei servizi turistici. Variazioni inferiori al +/- 3% non daranno luogo a modifiche della quota di partecipazione. Se l'aumento sarà superiore al 10% della quota di partecipazione, il consumatore avrà facoltà di recedere dal contratto purché ne dia comunicazione scritta a CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC.COOP. entro le 48 ore dal ricevimento della comunicazione relativa all'aumento. In tal caso CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC.COOP. rimborserà le quote già versate.

### 5) Modifiche.

Nel caso di variazioni richieste dal consumatore (cambio nome, data di partenza, di destinazione, di albergo, ecc.) CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC.COOP. addebiterà le spese relative il cui importo verrà comunicato all'atto della modifica. Nel caso, invece, in cui modifiche di programma, alberghi e vettori si rendessero necessarie per motivi operativi CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC.COOP. avrà la facoltà di effettuare le suddette modifiche a condizione di mantenere inalterato lo stesso standard di servizi.

### 6) Rinunce.

Se un partecipante iscritto al viaggio dovesse rinunciare avrà diritto al rimborso della somma versata a saldo, al netto delle spese di apertura pratica e delle penalità qui di seguito indicate, oltre agli oneri e spese da sostenersi per l'annullamento dei servizi.

a) Viaggi e soggiorni individuali e di gruppo con mezzo proprio, pullman o nave:

10% + spese apertura pratica sino a 15 giorni prima della partenza  
30% + spese apertura pratica da 14 a 10 giorni prima della partenza  
50% + spese apertura pratica da 9 a 3 giorni prima della partenza  
Nessun rimborso dopo tali termini.

b) Biglietteria marittima, aerea, ferroviaria e pullman fanno testo i regolamenti dei vettori. Così pure nessun rimborso spetterà a chi non si presenterà alla partenza o rinuncerà a proseguire il viaggio durante il suo svolgimento, né a chi non potrà effettuare il viaggio per mancanza, invalidità o insufficienza dei previsti documenti personali validi per l'espatrio. CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC.COOP. si riserva, senza impegno né responsabilità, di:

- rimborsare eventuali somme recuperate relative ai servizi non fruiti a seguito di rinunce

- rimborsare eventuali somme recuperate relative ai servizi non fruiti in corso di viaggio o per diverse prestazioni ottenute, sempre che il viaggiatore fornisca entro 10 giorni lavorativi dalla data di rientro la necessaria documentazione scritta.

### 7) Cessione.

Il cliente che rinuncia al viaggio potrà farsi sostituire da altra persona a condizione che la relativa comunicazione pervenga a CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC. COOP. in tempo utile per le modifiche (in ogni caso almeno 15 giorni lavorativi prima della partenza) e che a tale sostituzione non ostino ragioni di documenti personali, visti o problemi per diversa sistemazione alberghiera e di trasporti. Nel caso che la sostituzione sia possibile, al cliente rinunciario verranno addebitate tutte le spese causate da questa sostituzione, comprese le somme non rimborsabili dovute a terzi, oltre alle spese di apertura pratica. Le condizioni delle rinunce potranno essere variate in casi di particolari iniziative turistiche e, pertanto, saranno chiaramente indicate nei programmi di dette iniziative.

### 8) Annullamento del viaggio da parte dell'Organizzatore.

In caso di:

- circostanze di carattere eccezionale, imprevedibili e/o causa di forza maggiore;

- mancato raggiungimento del numero minimo di passeggeri previsto nel programma (e sempre che ne sia data notizia agli iscritti almeno 15 giorni lavorativi prima della partenza) CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC.COOP. potrà annullare il contratto, totalmente o parzialmente, senza essere tenuto ad indennizzare il passeggero ai sensi dell'art. 10 della suddetta legge 1084 del 27 dicembre 1977.

Se il contratto verrà annullato prima del suo svolgimento all'iscritto spetterà unicamente il rimborso integrale delle somme versate. Se il contratto verrà invece annullato durante il suo svolgimento, CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC.COOP. si impegnerà a prendere tutte le misure necessarie nell'interesse del viaggiatore e le parti saranno tenute ad indennizzarsi in misura equa.

### 9) Variazioni di programma.

CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC.COOP. ha la facoltà di modificare il programma di viaggio e di sostituire i vettori aerei o marittimi e gli alberghi previsti con altri di analoghe caratteristiche nel caso che ciò si renda necessario per motivi operativi e altra causa.

### 10) Cause di forza maggiore.

Scioperi, avverse condizioni atmosferiche, disordini civili e militari, sommosse, saccheggi, atti di terrorismo, ritardi o cancellazioni dei vettori aerei, marittimi e terrestri costituiscono causa di forza maggiore e non sono imputabili a CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC. COOP. che, pertanto, non rimborserà le eventuali spese supplementari sopportate dal viaggiatore o le prestazioni che per tali cause venissero meno e non fossero recuperabili.

### 11) Rimborsi per servizi non fruiti.

Le richieste dovranno pervenire, per iscritto, a CRILUMA ESPERIENZA DI VIAGGIO SOC.COOP. entro 10 giorni lavorativi dalla data di rientro pena la decadenza dell'eventuale diritto di rimborso. Le richieste dovranno essere corredate della documentazione attestante il mancato fruimento del servizio e le motivazioni che lo hanno provocato.

### 12) Reclami.

Art. 19 del D. L. n. 111.

"1. Ogni mancanza nell'esecuzione del contratto deve essere contestata dal consumatore senza ritardo affinché l'organizzatore, il suo rappresentante locale o l'accompagnatore vi pongano tempestivamente rimedio".

"2. Il consumatore può, altresì, sporgere reclamo mediante l'invio di una raccomandata con avviso di ricevimento all'organizzatore o al venditore entro e non oltre 10 giorni lavorativi dalla data del rientro presso la località di partenza". Il presente programma è stato realizzato tenendo conto delle disposizioni contenute nell'art. 13 della legge n. 39 della Regione Lombardia del 3/5/1983 sulla disciplina dell'esercizio delle attività professionali delle agenzie di viaggio e turismo, pubblicata sul bollettino ufficiale della Regione Lombardia del 12/5/1983, 1° supplemento onorario al numero 19 (redazione e diffusione dei programmi di viaggio).

### 13) Assicurazione annullamento pratica.

Al momento della prenotazione e solo presso gli uffici del venditore è possibile, ed anzi consigliabile, stipulare speciali polizze assicurative contro le spese derivanti dall'annullamento del pacchetto.

## POLIZZA ASSICURATIVA INCLUSA

Tutti i viaggiatori usufruiscono di una polizza assicurativa per le seguenti garanzie:

- 1) ASSISTENZA SANITARIA
- 2) ASSICURAZIONE BAGAGLIO
- 3) RIMBORSO SPESE MEDICHE

Trovi qui di seguito il link per accedere a tutte le informazioni su assicurazioni obbligatorie e facoltative:

<https://www.crilumaviaggi.com/it/assicurazione>



CRILUMA  
esperienza di viaggio

**SÍGUENOS:**



**CONTACTOS:**

Via S. Totti, 2 60131 Ancona  
tel. 0719945580  
cell. 3926426897

[www.crilumaviaggi.com](http://www.crilumaviaggi.com)  
[info@crilumaviaggi.com](mailto:info@crilumaviaggi.com)